
 

 

前問で”その他”と回答された方へ 具体的にお書きください 

 あまり技術の向上にはつながらなかった。 

 

 

 

 

１ 悪かった ２ やや悪かった  ３ 普通   ４良かった ５ 非常に良かった 

 

１ 悪かった、２ やや悪かった と回答された方へ どのようなところが不満でしたか 

 

 リフトが早すぎてこわかった。雪質は少し残念だった。 

 

  



 

１ 悪かった ２ やや悪かった  ３ 普通   ４良かった ５ とても良かった 

 

１ 悪かった、２ やや悪かった と回答された方へ どのような教室を望まれますか 

 もう少ししっかりビデオどりがあって解説があればよかった 

 1 日目は全く教えてもらえずフリー滑走だった。講師 2 人おられたのだから、1 人にかかりき

りだったら後の講師の方がワンポイントでも助言してくだされば、と思った。 

 

１ 不満   ２ やや不満    ３ 普通     ４良かった   ５ 非常に満足 

 

１ 不満、２ やや不満 と回答された方へ どんなところが不満だったか具体的にご記入ください 

 

 お風呂がいっぱいだった。ただ、別館のお風呂を教えてもらって助かった。食事をするとこ

ろはイスが良かった。(足の悪いものにとって大変) 部屋にもイスがあればよかった。 

 便座の暖房が切れていたウォシュレットの水が出なかった、スキー靴を履いたままトイレに

行けなかった、大広間での食事で椅子がなかった膝や腰の痛い者には辛かった、部屋のエヤ

コン調節ができなかった。 



 宿泊者数が多い宿なのに、お風呂のシャワーから水しか出ない。 改善が必要。 部屋のエア

コンが効かない。 寒かった。 乾燥室は、良かった。 フロントの対応も良かった。 スタ

ッフも親切でした。 

 スキー場に近く非常に便利で良かった。 ただ、土曜日曜だったため多くの人、子供達でお風

呂もいっぱい、夜も賑やかだったのは仕方ないですね 

 ゲレンデにあったので動きやすかった。 

 水洗トイレの水が出なくて困った。(本館 1 階トイレの手前の個室) 

 

 

１ 不満   ２ やや不満    ３ 普通     ４良かった   ５ 非常に満足 

 

 

 

  



今回のツアーの感想／要望があれば、お聞かせください。 

 

 今回は 2 人対 2 人とか 3 人で良かった。これからも有れば、次回元気なら参加できるかな⁇ 

 雪上だけでなく、各班で話し合いが出来ればよかったのでは・・ 

 これからも続けていただけたらと思います。 

 雪があれば、このスキー場はベスト。 ただ毎年雪が無いので、毎年開催出来ないのが残念。 

 良い天気で良かった。講習もしっかりと教えていただきありがとう御座いました。バッジテ

ストも受け自分の問題点とこれからの課題も指示をいただきありがとう御座いました。これ

からそれを克服出来るように繰り返し練習します。京都スキー協会の役員様講師の先生方々

には大変お世話になりました。ありがとう御座いました。来年も楽しみにしています 

 大変お世話になりました。 ツアーについて、バスツアーということで、荷物の過多や配車、

運転などに煩うことなく、気楽な気持ちで参加することができました。 男手がなくても、子

連れや高齢者連れでも、フラットに受け入れていただける本ツアーを、非常に貴重な場だと

感謝しております。 私たちのように時間に追われる現役世代と、シーズンに 5〜10 回ゲレン

デに出かけておられる方々とは、かけられる時間もお金も、価値観が異なるのはむしろ当た

り前のこと。 そこを何とか歩み寄っていただき、世代も立場も違う人同志が交流できること

の良さを理解していただけたらな、と感じました。 私自身は、年齢も地域も職業も異なる方々

と、お話しができて、スキーはもとより、夏場のマラソンや山登りなど、年齢を感じさせな

いチャレンジを伺えて、とても刺激的で楽しかったです。 子どもにとっても、さまざまな大

人の方から励まされ、褒められ、良い社会経験を積ませていただきました。 昨今、こういっ

た場は少なく、家と学校の狭い世界では得られない経験で、非常にありがたく思います。 講

習について、一泊二日とは思えない密度の濃い内容でした。 ビデオ撮影あり、フィードバッ

クありで、みなさまの満足度も高かったように思います。 1 人で滑っていても、なかなか上

達しませんが、今回のように丁寧に指導をいただき、フィードバックをもらうと、もっと上

達したいという意欲が湧いてきます。 また、子どもと離れて自分の滑りに集中できるのも有

り難かったです。 最後になりましたが、物価も価値観も変化の激しい時代。さまざまな検討

を重ねて本ツアーを企画いただきました実行委員のみなさまに御礼を申し上げます。 娘とも

ども、とても楽しい 2 日間でした。ありがとうございました。 

 講習の時、講師の方が、理屈も含めてポイントを押さえて教えて下さったのかよかった。 

 丁寧で的確な指導でとても有意義でした。指導点をパソコンに入力し、スキー現場でも復習

しています   レベルアップが期待できそうです。ありがとうございました。来年も参加予定

です          

 近距離のスキー場で雪の心配はありましたが、 充分雪があり良かったです。また、色んな配

慮をしていただき、感謝です！ しっかり講習で教えて頂き、久しぶりにスキーをする身とし

ては、大変ありがたかったです。 ビデオ撮影も嬉しいです。  

 ぜひ次回も参加したい 

 本当に久しぶりのスキーでしたが、優しく丁寧に教えていただき、何とか２日間怪我なく楽

しく滑れました ありがとうございました m(_ _)m 

 


